

このニュースへのご感想  
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11  
TEL 090-9973-0941  
ホームページ  
リニューアル中



# 脱原発杉並デモ 大盛況

## 「原発なくそう」 5000人がパレード

二月十九日(日)に行なわれた脱原発杉並デモは、5000人を超える市民が参加し、大成功しました。

「原発をなくす」という一致点で集まった広範な市民は、思い思いのアピールで脱原発を訴えながら、区内をパレードしました。

パレードの隊列は、「キッズ&高齢者ほのぼの隊」「フオークダンス隊」「ドラム隊」「カラオケ隊」「シユプレヒコール隊」など多岐に亘り、今までに無い「賑やかな」パレードとなりました。



私も着ぐるみで、子どもを乗せた  
巨大山車の誘導(右)

出発を待つ、十数台の保育園散歩  
車。圧巻でした(右下)

子育て世代が多く参加(下)



## 26日(日)夜 企画反省会を開催

今回の企画の総括と反省会を行ないます。  
また、今後の取り組みなどについても話し合います。

◎26日(日)  
18:30~  
産業商工会館3階

今後の企画の打ち合わせも  
ぜひ、ご参加ください!

## 「子どもたちを守れ」 子育て世代も大集合

当日は、私も家族と一緒にパレードの先頭「キッズ隊」に参加し、スタッフとして山車の誘導などのお手伝いもしました。

キッズ隊には、たくさん子どもと保護者が参加し、とても和やかなパレードとなりました。子どもたちは風船やシャボン玉で沿道の人々にアピールし、手を振り返してくれる方が大勢いました。保護者は、「子どもたちを守ろう!」と元気に声を上げていました。

## 大きな可能性として

今回のパレードは一回で終わるものではありません。今後も継続的に開催し、脱原発の実現に向けて、運動を進めていきます。

今回の取り組みで、多くの国民が連帯していく可能性が示されました。今後のイベントについても、ニュース上などで情報発信していきます。

## 区議会で一般質問

# 誰もが安心して住み続けられる杉並区へ



※質問の詳細、区の答弁などは  
次号ニュースに掲載します

## 傍聴へのご参加 ありがとうございました

二月二十日(月)第一回杉並区議会定例会で一般質問を行ないました。

障害者分野、保育分野、外環道路問題について、各分野の実態や問題を明らかにすると共に、区の施策の拡充などを求めました。

一般質問当日は、大勢のみなさんが、傍聴に駆けつけてくださいました。障害者の方、ご家族、作業所の方にも参加していただきました。

住民の切実な実態や要望を行政に届けるのが議員の役割です。今後も、みなさんの声をしっかりと区政へ届けるために頑張ります。

## 今週の一こま

### 息子が初傍聴 緊張がほぐれました！

生まれて初めて、息子が議会の傍聴を行ないました。偶然、妻が休みとなり、保育園を休んで連れてきました。

一般質問の前は、流石に緊張します。かつて、学生プロレスでは大勢の観客の前で試合をしてきたため、度胸はあるのですが、質問前は独特の緊張感があります。

大勢の方に傍聴に来ていただくと、元気に質問が行なえるので、非常にありがたいものです。今回は息子も参加したので、緊張がほぐれ、落ち着いて質問することができました。議場で「パパ、パパ」というので、少し困りましたが(笑)

日頃、傍聴者が少ない杉並区議会ですが、住民に開かれた活発な議会を目指して、頑張りたいと思います。

※記事と写真は関係ありません



最近、掃除を手伝ってくれます。散らかることも多いですが…。コロコロ掃除は日課です。

## 井草ふるさと灯りまつりプロジェクト 「ブライグサ(史跡見学会)」

### 井草の歴史散歩に参加しました

二月十八日(土) 井草地域の歴史見学会が行なわれました。この間、西武線沿線の住民の方、商店街有志の若手のみなさんが中心となり、「灯りまつり」プロジェクトが立ち上がっています。住民参加型で地域振興を目指していく取り組みで、私も参加しています。

当日は、井草の歴史をたずね、「ふるさと」を大いに感じる事ができました。日頃、何気なく生活していると感じがちなことが多くありますが、今回の機会に、地域の歴史を再発見することができました。



田中家長屋門(武家屋敷造りの門)前にて